



# 広島国際学院高等学校 同窓会報

第10号 2009年2月27日発行

発行者 広島国際学院高等学校同窓会

(旧広島電機大学附属高等学校同窓会)

広島県安芸郡海田町蟹原2-8-1 Tel 082-823-3401

<http://www.hi.hkg.ac.jp/index.html>

印刷 株式会社 広島毎日広告社

私達の母校は長い歴史の間に、少子化の波に押し流され、そのような苦難の時にもかかわらず、色々な学科が増え、男女共学にもなり、益々発展を続けています。

親子二代で母校を同じくするという学校は多々あります。しかし、歴史が80年以上ともなりますと、三代、四代で親子四代で教育理念や歴史を受け継ぎ、より発展させて行けることに喜びを感じずにはいられません。

恒例の会ですが、吹奏楽部OG・OB会の方45名に演奏していただき、華やかで賑やかな会となりました。

同メンバーは久しぶりに集まられたにもかかわらずチームワークがとれており、レパートリーの広い演奏を懐かしく聴いたり、楽しくなつたり、学生時代に活躍精進されていましたことの素晴らしさに改めて感銘いたしました。



08年6月28日、「ベルパルク広島」で平成20年度広島国際学院高等学校同窓会総会が開催されました。

恒例の会ですが、吹奏楽部OG・OB会の方45名に演奏していただき、華やかで賑やかな会となりました。



同窓会会長

竹内正彦(S34卒)

また、文化部とスポーツ部共に活躍も目覚ましく、歴史を守りながらも時代を先取りした教育を実践し社会に貢献しておられます。

親子二代で母校を同じくするという学校は多々あります。しかし、歴史が80年以上ともなりますと、三代、四代で親子四代で教育理念や歴史を受け継ぎ、より発展させて行けることに喜びを感じずにはいられません。

そして、我々先輩も頑張って行かねばと、いう気持ちが湧いてきます。在校生1200名、卒業生3万2400余名、ひとりひとりが歴史と伝統ある素晴らしい広島国際学院高等学校を誇りとし、これからも引き続いて精進されますことを願つて

平成20年度同窓会総会・懇親会 副会長 山藤千代美(S53卒)

平成20年度同窓会総会・懇親会が6月28日(土)、「ベルパルク広島」において盛大に開催されました。今回も懐かしい先生方の元

気なお顔を拝見することができ、とてもうれしく思いました。

アトラクションとして、本校吹奏楽部OG・OB会のみなさんによる数々の力強い演奏を楽しみながら、恩師や友人達と次々と出される美味しい料理をいただきました。

リズムに乗り、学生時代に戻ったように懐かしい話で盛り上がり、あつと/or>

懇親会では同級生だけではなく、一学年上の先輩の方ともお会いし色々なことをお話しすることができ、とても有意義な時間を過ごすことができました。また来年も会う約束をして、会場を後にしました。

来年度は、もっと声をかけて参加者を増やしていく予定です。



平成20年卒業生のみなさん

## ◆ 同窓会奨学金 給付書授与式

選ばれた一年生3名に授書が授与されました。



総会にて「年度報告・次年度計画」が承認された

「総会・懇親会」出席者受付

## クリーン作戦 海田町内



普通科2年4組のみなさん

自分たちがお世話になつている地元海田町のために、「何か行動したい」。そんな思いを持ち続けていた生徒たちが、ゴミのないきれいな町づくりを目指して、自主的に行動し始めたボランティア活動が、『国際学院高校クリーンキャンペーン』です。

生徒たちが中心となつて活動し始めた07年1月から、2年が経過しました。

活動内容は、割り当てられた授業時間50分間に、クラスの生徒全員が、ゴミ袋と火箸を持ち、町内各地に落ちている様々なゴミを拾いながらまわるというものです。毎週1回どこかのクラスが出掛けています。

最近ではJR海田市駅にも出向くなど、清掃区域を拡大しています。

生徒達は、毎週驚くほど多くのゴミを集めています。

この活動を通して、生徒一人ひとりが環境保護に対する自觉を持つとともに、継続して活動することで海田町の住民の方々にも、「ありがとう」と感謝の

声を掛けてもらえる機会が増え、生徒のボランティアに対する意識がいつそう向上したように感じられます。

この『国際学院高校クリーンキャンペーン』は、今後も継続していきたいと考えています。

## 「奨励賞」受賞

手話クラブ

佐伯 乙美さん



提供朝日新聞 8/31付

東京有楽町朝日ホールで8月30日に開催された、「第25回全国高校生の手話によるスピーチ

生代表の体験発表を行い、その後、公開講座・実習を見学していただきました。終了後は本校自慢の学食体験も楽しんでいた

今年度の参加者数は、170人を超え、前年度を100人上回る過去最多人数を記録しました。

参加者を2組に分け、全教職員、生徒230人で一生懸命に接続しました。

3日間を通して、集団行動の時間の自らの行動のあり方に

多くの運動のあり方に

3日間を通して、集団行動の時間の自らの行動のあり方に

多くの運動のあり方に

3日間を通して、集団行動の時間の自らの行動のあり方に

多くの運動のあり方に

3日間を通して、集団行動の時間の自らの行動のあり方に

多くの運動のあり方に

## 過去最多の参加者 オープンスクール

### 「数々の感動体験」 一学年集団合宿

In 江田島



本年度の高校オープンスクールは、9月28日(日)、薄曇り空の絶好のコンディションのもと、中学生、保護者をお迎えして開催しました。

体育館では在校生代表、卒業生代表の体験発表を行い、その後、公開講座・実習を見学していただきました。終了後は本校自慢の学食体験も楽しんでいた

今年度の参加者数は、170人を超えて、前年度を100人上回る過去最多人数を記録しました。

参加者を2組に分け、全教職員、生徒230人で一生懸命に接続しました。

3日間を通して、集団行動の時間の自らの行動のあり方に

多くの運動のあり方に



今年度より新たに始めた、一年生江田島合宿は様々な体験をして、感動のうちに、事故もなく終了しました。

これは、広島県では初の快挙であり、みんなで力を合わせた団体優勝でした。

みんなで毎日励んだ、血の滲むような練習が見事に実を結びました。

また、今年度の大分国体には、校ゴルフ部が男女そろって総合優勝しました。

これは、広島県では初の快挙であり、みんなで力を合わせた団体優勝でした。

また、今年度の大分国体には、校ゴルフ部が男女そろって総合優勝しました。

## アベック優勝! ゴルフ部(県総体)



久志岡君のナイスショット

島カントリークラブ・西条コースを舞台に繰り広げられた、県総体・ゴルフ競技において、本校ゴルフ部が男女そろって総合優勝しました。

6月11日～13日にかけて、広島カントリーカップ・西条コースを舞台に繰り広げられた、県総体・ゴルフ競技において、本校ゴルフ部が男女そろって総合優勝しました。

これは、広島県では初の快挙であり、みんなで力を合わせた団体優勝でした。

みんなで毎日励んだ、血の滲むような練習が見事に実を結びました。

また、今年度の大分国体には、校ゴルフ部が男女そろって総合優勝しました。

島カントリーカップ・西条コースを舞台に繰り広げられた、県総体・ゴルフ競技において、本校ゴルフ部が男女そろって総合優勝しました。

6月11日～13日にかけて、広

## 「感動イツパイ！」

芸術鑑賞会

「美女と野獣」劇団四季

本年度の芸術鑑賞会として、

5月下旬に、劇団四季による

「美女と野獣」を全校生徒で鑑

賞しました。



会場となつた A L S O K ホ - ル（旧郵便貯金ホール）は、

騒然としていましたが、開演と

同時に、シーンと静まりかえり、

途中休憩を挟んだ2時間30分の

間、ことりともしませんでした。

それほどまでに生徒たちは、

舞台上のミュージカルの虜になつ

ていたのです。

今回の芸術鑑賞会は、高料金

のため、学園が大幅に補助して

実現しました。

「感動教育」を標榜した本校

の面目躍如といったところでしょ

うか。生徒の感想文を紹介しま

す。

「美女と野獣」を観て

総合システム科3年4組  
沖原 克敏

私が「美女と野獣」を鑑賞して、まず思ったことは、「劇団四季は、なんとすばらしい劇団なのだろう」ということです。

「美女と野獣」の中で、最も印象に残った点は歌、踊り、舞台小道具です。歌や踊りは劇の

りを創り上げました。

舞台小道具は、大きなものか

ら小さなまでの、一つひとつ

巧みに、丁寧に作られていまし

た。

舞臺小道具もありました。

なつた場面もありました。

そのことが、観る者を

随所で見られ、大きな盛り上が

りを創り上げました。

時には観客と演技者が一体と



後列左 奥田副会長、ライガー、細井先生  
前列左 竹内会長、村上副会長、藤田幹事長

・ライガーを応援



10月25日、新日本プロレスの  
獣神サンダー・ライ  
と「山田恵一さん（S58年卒）」  
ライガーコークの応援に行  
きました。長州力と  
タイガーマスク、そしてライガー  
の6人タッグ・マッチで、迫力  
ある技と技・力と力のぶつかり  
合いを目の当たりにしながら声  
援をおくりました。



益 真穂 さん  
(普通科8組)



加藤 有希 君  
(普通科5組)



岸本 雄希 君  
(総合システム科4組)



高畠 彩乃 さん  
(総合システム科3組)

平成21年度卒業生の4名が新たに同窓会の幹事に加わりました。

## 同窓会新幹事紹介

## 平成20年度同窓会活動 中間報告

- 4月21日(月) 役員、常任幹事、合同会議開催
- 5月12日(月) 会計監査実施
- 5月20日(火) 役員、幹事、支部長、合同会議開催
- 6月28日(土) 平成20年度総会、懇親会開催
- 10月24日(金) 第1回会報編集委員会、役員会開催
- 11月30日(木) 同窓会奨学金給付書授与式挙行
- 11月16日(日) 文化祭に出席
- 12月12日(金) 第2回会報編集委員会、役員会開催
- 12月19日(金) 役員、幹事、支部長合同会議開催



文化祭 合同会議

- 1月23日(金) 第3回会報編集委員会、役員会開催
- 2月27日(金) 同窓会入会式挙行、同窓会報発行
- 3月1日(日) 卒業証書授与式

## みんなで 総会にいきまじょう！

平成21年度  
同窓会総会・懇親会の御案内  
日時 平成21年6月27日(土)  
PM6時00分より  
場所 広島ガーデンパレス(広島駅北口)  
申込み 広島国際学院高等学校内  
同窓会事務局 082-823-3401

次回の総会には、  
是非ご参加ください

みなさんの周りの同窓生に声  
をかけていただき、久しぶりに  
再会して近況を語る場にして  
いただければと考えています。  
人数がまとまれば1テーブル  
確保も可能です。  
是非とも計画されてはいかが  
でしようか。お待ちしています。

## ◇支部だより 祝矢野支部結成

◇同窓会・支部活動◇  
支部総会が開催されました。

◇安浦支部 平成20年7月6日  
割烹ハ千代  
◇坂支部 平成20年9月13日  
平成ケ浜  
アセンブリーホール  
◇熊野支部 平成20年11月15日  
すし竹(熊野店)  
◇安佐支部 平成20年12月20日  
慮山酒家  
◇矢野支部結成会平成21年2月14日  
食事処 奴さん

一学年の「合唱コンクール」  
では、一人ひとりの生徒の一生  
懸命に取り組んだ姿が、大きな  
感動を呼びました。

盛り上がりで活気に満ちていま  
した。  
保護者をはじめ地  
域の方々から「大変感動した」  
と好評でした。

11月の第47回文化祭も大変な  
盛り上がりで活気に満ちていま  
した。  
競技が披露されまし  
た。  
徒と教員が力を合わ  
せた、見事な演技・  
躍を目指し、着実に  
改革に着手していま  
す。

6月に行われた第  
60回体育祭では、生  
徒と教員が力を合わ  
せた、見事な演技・  
競技が披露されまし  
た。  
躍を目指し、着実に  
改革に着手していま  
す。

り、様々な行事が行われました。  
昨年は創立80周年の節目であ  
り、昨年は創立80周年の節目であ  
り、

2チーム多い、27チーム。  
名の参加がありました。グラン  
ンドは町内各自治会から集ま  
れた市民パワーがみなぎりました。  
昨年度、同窓会とPTAから  
寄贈していただいた  
中庭の藤棚は、蔓も  
伸び、紫の花が咲き  
誇りました。  
生徒たちがくつろ  
ぎ憩う場となっていました。



藤棚をバックに吹奏楽部の演奏

編集委員長 副会長 奥田 幸一 (S43年卒)

同窓会報の第1号を編集され  
た前幹事長の杉原弘皓先輩から  
引継ぎ、ここに第10号の同窓会  
報を発行することができました。  
これもひとえに、たくさんの  
お力添えをいただきますよう  
お願い申し上げます。

だからも本学園への変らな  
るく励む姿に学園の  
後輩達の元気で明  
るく見えていた  
と存じます。

同窓生の皆様には  
是非とも学園に足を  
運んでいただきたい  
と思います。

生徒たちがくつろ  
ぎ憩う場となっていました。  
誇りました。

## 電気工事

# (株)重政電設

代表取締役 重政 豊

広島市佐伯区五月が丘1丁目12番24号  
TEL (082) 941-3901  
FAX (082) 941-3906

新鮮な魚を使った四季折々の  
料理を、お手頃価格で



## すし竹

安芸郡熊野町中溝

TEL (082) 854-0141

広島市安芸区船越町

TEL (082) 823-0141



バッと開いてバッと閉じる! ミウラ折り!  
夢広がるミウラ折り

株式会社 アド・キョウサイ

ミウラ折り 中・四国・九州代理店(※島根県除く)  
TEL (082) 281-2755 E-mail adkyosa@lime.ocn.ne.jp

FAX (082) 941-3906 広島市南区南振屋2丁目8番7号 ダイアパレスグラン南警察署204号  
adkyosa2@arion.ocn.ne.jp